



安行小だより

安行小学校 12月号
平成30年12月3日

学校教育目標 ○まじめな子 ○あかるい子 ○がんばる子



根っこ《心》の育成

校長 吉田 明美

<タイムカプセル作製>

“安行小まつり”では、校庭や体育館いっばいに文化部、おやじの会、エコクラブの各種アトラクションコーナーなどに、子どもたちの輝く笑顔がたくさん見られました。

★体育館では、PTA文化部の皆様によるタイムカプセル、エコキャップヨーヨー、マシユマロスライム、お楽しみマジックショー、貝がらアートの各種体験コーナー

★おやじの会の皆様による模擬店では、食欲をそそぐ焼きそば、フランクフルト、チョコバナナ、豚汁、ポップコーンの美味しそうな香りがいっぱい

★エコクラブでは、ツリーライミング、竹とんぼ教室、せんべい焼き、エコマーケット、動物ふれあいコーナー、器楽クラブ、安行合唱隊、ダンス、先生のバンド演奏など

11月18日に行われた“安行小まつり”は、親子のふれあいや地域の方々との交流を深めて、安行小の子どもたちがもっとよい子に育ててほしいという願いが込められた行事です。安行小まつりのために、PTA会長様をはじめP文化部、協力員の保護者の皆様、おやじの会の皆様、エコクラブや地域の皆様など、多くの方々に準備・運営へのご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

木が大きく育つために必要なもの・・・それはしっかりとした根っこです。花や実ができるまでの長い間、土の中に隠れて根を張り、木の育ちを支えます。この根っこにあたるのが子どもたちの《心》です。私たち大人は、つい表面のよくない行動にばかり目が向き、木が大きく育つために必要な根っこにあたる《心》を育てることを、おろそかにしてしまいがちです。子どもは年齢とともに、階段を一つ一つ上がるように、できることが増えていきます。しかし、根っこ《心》が育っていないと、無気力になったり、暴力的になったりしてしまい、次へのステップを踏み外し、可能性や夢を見失うことにもつながってしまいます。子どもたちの《心》をできるだけ多くの人の手によって、はぐくんでいく責任が私たちにあるのではないのでしょうか。人と人とのつながりによって物事は進み、幸せをもたらしてくれるのだと私は信じたいです。

今年度より道徳の教科化が始まりました。各学年、週に1時間、教科書や道徳ノートを活用して学習しています。毎時間の授業には、深めたい「道徳的価値」が設定され、その価値に迫る授業を展開しています。道徳の授業を受ける上で大切なことは、自分の考えをしっかりと持つこと、それがこれからの未来を自らの力で切り開いていこうとする「生きる力」につながります。また、話し合い活動を通して多様な考えにふれ、自分の考えを深め、広げて、広い視野を持つ児童になってほしいと考えています。ただ一方的な思いを強めるのではなく、「この立場の人はこう思うのだろうか」と違った視点で物事を考えられる児童の育成を目指し、道徳だけではなく、学校生活全体においても日々指導しています。教科化になったことにより、児童にとってもより身近な学習となりました。そして毎学期の通知表には道徳の評価欄も加わりました。心の内を評価するのではなく、子どもたちが今、どんなことを考えているのか、通知表や道徳ノートで感じ取っていただきたいと思います。ご家庭でも道徳の授業でどんな学習をしたのか、ぜひお話をしてみてください。子どもたちの新しい一面（考え）が見られるかもしれません。（安行小道徳教育推進教師より）

| 日 曜 | 12月行事予定 | | 学年別下校時刻 | | | | | |
|------|------------|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|---------|--------|--------|----|----|----|
| | 朝 | 行事予定 | 1年 | 2年 | 3年 | 4年 | 5年 | 6年 |
| 1 土 | | 第145回開校記念日 | | | | | | |
| 2 日 | | | | | | | | |
| 3 月 | 読書タイム | 計算タイム(3~6年) | 15:00頃 | | 15:10頃 | | | |
| 4 火 | 開会式 | 校内持久走大会 | 15:00頃 | | 15:50頃 | | | |
| 5 水 | 基礎基本(国語) | 校内持久走大会予備日 | 15:00頃 | 15:50頃 | | | | |
| 6 木 | 学年学級 | 午前特日 たて割り遊び クラブ活動(2学期最終日) | 15:00頃 | | 16:00頃 | | | |
| 7 金 | 読書タイム | 授業参観・懇談会(低学年) | 15:00頃 | | 15:50頃 | | | |
| 8 土 | | | | | | | | |
| 9 日 | | | | | | | | |
| 10 月 | 読書タイム | 授業参観・懇談会(高学年) 安全点検日 | 15:00頃 | | | | | |
| 11 火 | ★観劇フェスティバル | 授業参観・懇談会(中学年・なかよし学級) | 15:00頃 | | 15:50頃 | | | |
| 12 水 | 基礎基本(算数) | 安行中生あいさつ運動(7:50~8:10) | 15:00頃 | 15:50頃 | | | | |
| 13 木 | 体育朝会 | 安行中生あいさつ運動(7:50~8:10) 委員会活動(2学期最終日) 地域保健委員会 | 15:00頃 | | 16:00頃 | | | |
| 14 金 | 読書タイム | | 15:00頃 | | 15:50頃 | | | |
| 15 土 | | | | | | | | |
| 16 日 | | | | | | | | |
| 17 月 | 読書タイム | 5年 社会科見学 | 15:00頃 | | | | | |
| 18 火 | 音楽朝会 | 給食2学期終了日 | 15:00頃 | | 15:50頃 | | | |
| 19 水 | 学年学級 | 特別日課4時間 | 12:20頃 | | | | | |
| 20 木 | 学年学級 | 特別日課4時間 大掃除(4校時) 書きぞめ練習会(選抜児童 13:00~15:00) | 12:20頃 | | | | | |
| 21 金 | 学年学級 | 終業式 特別日課4時間 | 12:20頃 | | | | | |
| 22 土 | | (冬季休業 1月7日まで) | | | | | | |
| 23 日 | | 天皇誕生日 | | | | | | |
| 24 月 | | 振替休日 | | | | | | |
| 日 曜 | 1月行事予定 | | 1年 | 2年 | 3年 | 4年 | 5年 | 6年 |
| 7 月 | | 書きぞめ練習会(選抜児童 13:30~15:30) | | | | | | |
| 8 火 | 学年学級 | 始業式 特別日課4時間 | 12:20頃 | | | | | |
| 9 水 | 基礎基本(国語) | 給食開始日 5・6年発育測定 競書会(1・2校時6年 3・4校時4年) | 15:00頃 | 15:50頃 | | | | |
| 10 木 | 学年学級 | 特別日課6時間 委員会活動 3・4年発育測定 競書会(1・2校時5年 3・4校時3年) | 14:20頃 | | 15:15頃 | | | |
| 11 金 | 学年学級 | 授業研究会のため特別日課 授業を公開する学級 13:45完全下校 (1・5・2・4・3・4・4年全学級・5・2・6・3・なかよし学級全学級) 授業を公開しない学級 12:35完全下校 (上記以外の学級) | | | | | | |

<やったね すばらしい活躍です> 敬称略

★川口市福祉の日デザイン画コンクール
3年 篠原 さち【佳作】

★身近な生き物絵画コンクール【入選】
3年 竹之内 美桜・小川 寛太郎
2年 長島 航・中西 巧海
1年 江田 知民・白石 善

★税に関する絵はがきコンクール【入選】
6年 一篠 遥斗・宮村 拓翔
芝田 瑠乃・只野 碧士

★手づくり社会科マップコンテスト【優良賞】
6年 坂上 雅輝・成澤 心音
5年 藤原 智揮
4年 坂本 莉衣奈



友情を深めた修学旅行

11/6(火)~7(水)1泊2日。竜頭の滝、湯滝、華厳の滝、東照宮など、日光の美しい自然や歴史にふれ、充実した2日間となりました。また、日光江戸村では、お互いに協力し、きまりや約束を守って責任ある行動をとることができました。

栄養バランス・味つけ・分量を考えて

11/7(水)PTA 美化部主催の給食学習会・試食会を実施しました。栄養バランスを考えた献立、調理員さんの思いが込められた給食はいかがでしたか？
「子どもたちにとって、ちょうどよい量だと思う。」
「味つけもよく、栄養のバランスがとれていますね。」などの感想をいただきました。

学校・家庭・地域のつながり PTA 安行小まつり

11/18(日)盛大に開催されました。文化部・協力員・おやじの会・エコクラブ・講師の皆様のご準備・運営に感謝いたします。

児童会行事 安小フレンドパーク

異年齢グループによるたて割り活動、2学期恒例の“安小フレンドパーク”を11/16(金)に実施しました。どんなお店にするか？という順番でお店を回るか？各学級で話し合ったり、各グループで相談したり、楽しく、仲良く交流することができました。

安小探検隊、町を探検しよう

11/9(金)2年生が学区内を巡り、身近な地域に親しみと関心を持つことができました。保護者サポート23名のご協力をいただき、安全に気をつけ、集団行動のルールを守って行動することができました。

10/31(水)就学時健康診断を実施しました。来年度1年生として入学してくる就学児童の健康診断に、5年生が学校の代表としてサポートしてくれました。

